

Invitation à une soirée de consultation sur le Programme de stabilisation des berges

Rio Tinto Alcan invite la population de Mashteuiatsh à participer à la consultation citoyenne concernant le nouveau décret encadrant les travaux de stabilisation des berges et le mode de gestion du lac Saint-Jean.

Cette consultation est réalisée dans le cadre de l'étude d'impact sur l'environnement et le milieu social. Cette étude d'impact servira de base à l'analyse du Programme de stabilisation des berges du lac Saint-Jean par le Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE) pour l'obtention d'un nouveau décret en 2016.

COMMENT PARTICIPER?

L'inscription des participants est essentielle.

L'assemblée publique débutera à 18 h 30, le 25 mars, à la salle communautaire de Mashteuiatsh, au 77, rue Uapakalu.

Pour information et inscription :



418

668-0151



consultationberges.com